



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年9月18日
文責:校長 梅田 幸博

職場体験

9月10日(水)から3日間、嘉島中学校の5人の生徒(いずれも本校出身)が「職場体験」に来てくれました。5人は、主に1年生の教室に入り、子どもたちとの関わりを持ってくれました。中学生は、「初めて会った時に、名前を呼んでくれたのが嬉しかった」「初日は『距離』を感じたが、慣れてくるにつれ声をかけられたり、一緒に遊んだりして楽しかった」「子どもたちからたくさんのプレゼントをもらって嬉しかった」等々の感想を言ってくれました。中学生の姿を頼もしく感じるとともに、小学生も中学生に「あこがれの気持ち」を抱いたのではないかと思います。ありがとうございました。



水俣に学ぶ!

5年生は、9月12日(金)に「水俣に学ぶ肥後っ子教室」を実施し、水俣病問題や環境問題についての「現地学習」を行いました。「水俣病」についてはご存知だと思いますが、チッソという水俣の工場が、科学的な処理をせず海に流したメチル水銀を原因とする「公害病」です。メチル水銀は、魚介類を経て、それを食べた人間の中枢神経を破壊し、多くの人の命を奪ったり、深刻な後遺症を残したりしました。また、母親の胎盤を通して、生まれながらに障がいをもつ胎児性患者を生みました。



語り部さんの話

「水俣病」の問題は、決して水俣だけの問題ではなく、私たちの問題だと考えています。5年生は今回とても貴重な経験をしました。今後の生活に生かしてほしいと思います。

人権の花

5月に「人権の花」の伝達式がありました。この活動は、児童が種子から協力し合って育てることで「協力することの大切さ」やこれまで活動をつないできたすべての人々に「感謝する心」を育てるとともに、生命の尊さを実感し、「人権尊重の精神」を育むことを目的としています。また、取れた種は来年度の該当学校へ引き継がれる予定ですので、しっかりと育てていきたいと思います。子どもたちが植えたプランターには花が咲き、玄関を飾っています。



体育館が明るくなりました!

8月から体育館の照明をLEDに交換するために行われてきた工事が終了しました。今週から体育館の使用ができ、明るくなった体育館で、子どもたちは元気に活動しています。教育のハード面の整備をしていただいているので、私たち学校は、ソフト面をしっかりと充実させていきたいと思います。関係者の皆様、ありがとうございました。

